

Salut! Moi, c'est Oscar.
Et lui, c'est mon meilleur ami, Albert.

On adore jouer à cache-cache.
Albert se croit super fort...
mais il se trompe.

Il est super NUL!



Voilà ce qui se passe.
Je ferme les yeux
et je compte jusqu'à dix.

1 2 3 4 5 6 7 8 9
10!

«Attention, j'arrive!»



Et voici...

où je le trouve!



Ou encore là, inratable!

Vous voyez ce que je veux dire ?



D'après Albert, s'il perd à chaque fois,
c'est parce qu'il manque de temps
pour bien se cacher.

Il aimerait VRAIMENT gagner
une partie de cache-cache, rien qu'une fois.

Bon, moi aussi j'aime VRAIMENT gagner,
mais Albert est mon meilleur ami, alors je choisis
de lui donner sa chance en comptant jusqu'à CENT.

Ce qui est TRÈS long.



Je commence
à compter...

et Albert
s'élance.



30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 59

